



## Une fête des mères emportée dans le tourbillon de la « Vie parisienne »

Ce vendredi 5 juin, la salle Pierre Jaques était en effervescence : la municipalité avait invité toutes les « mamans » de Versonnex pour y célébrer leur fête. Elles sont venues à plus d'une centaine, parfois seules mais, le plus souvent, avec leur conjoint ou même en famille. M. Frank Hedrich, le maire de Versonnex, a ouvert la soirée en prononçant quelques mots de bienvenue déclinés « au féminin » car, pour un soir, c'était les mamans qui étaient à l'honneur. Puis la troupe « Vivre et Chanter » nous a présenté en avant-première des extraits de son nouveau spectacle, « La vie parisienne », le célèbre opéra bouffe de

Jacques Offenbach mis en scène par Mme Eva David. Les 40 acteurs de la troupe, sous la direction musicale de M. Michel Liotta, ont réussi à nous émerveiller et nous surprendre en nous faisant entendre les airs aussi connus que Le trio « Jamais, -foi de cicérone... », le rondeau du Brésilien, « Je suis brésilien, j'ai de l'or... », le duo de la gantière et du bottier, « Entrez jeune fille à l'œil bleu... », sans oublier Frou Frou et le fameux final animé d'un « French cancan » endiablé. Par leur jeu plein de vie et de dynamisme, les acteurs ont su nous garder en haleine pendant tout le spectacle et nous faire partager leur enthousiasme. Les voix qui étaient à la hauteur de l'enjeu nous ont donné, par la qualité et la justesse de leur interprétation, l'occasion de (re)découvrir une opérette qui a dominé la vie artistique parisienne pendant la première moitié du 20<sup>ème</sup> siècle. Une mention pour Mme Marie Paule Coulet qui, à ses talents administratifs, ajoute ceux de cantatrice que nous avons pu appréciés dans l'air de « L'arrivée à la gare, connais pas... ». Pendant le spectacle, une collation a été offerte aux invités et, vers 22 heures, tout le monde s'est séparé pour rentrer à la maison, dans l'attente d'une prochaine fête des mères aussi réussie. La conclusion s'impose : il fait bon d'être mère à Versonnex.



NB : Pour ceux qui ont manqué ce spectacle, vous pourrez le voir dans sa totalité à partir de novembre prochain à Divonne-les-Bains, à Saint-Genis-Pouilly ou à Genève.